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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 
 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 24 agosto 2020   

 

L’anno 2020, il giorno ventiquattro del mese di agosto in Palermo, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante 

collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi 

delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché 

della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 luglio 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano assenti i 

Consiglieri Lupo e Di Vincenti. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:34 dichiara aperta la seduta, 

durante l’appello, alle ore 9:36, partecipa alla seduta il Con. Di Vincenti. 

Il Presidente nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Di Vincenti e Dentici.  

 Il Presidente invita il Segretario a dare lettura del verbale del giorno 21 agosto 2020. Durante la 

lettura, alle ore 9:40, prende parte alla seduta il Cons. Lupo  

Il Presidente procede con la trattazione della mozione lett. f) iscritta al punto 6 dell’o.d.g. avente ad 

oggetto. “Rifacimento manto stradale della via P.L. Deodato” prot n. 432/regint presentata dal 

Cons. Di Vincenti ed invita il Segretario a darne lettura. 

Conclusa la lettura il Cons. Di Vincenti interviene spiegando che la via in oggetto è una via molto 

transitata, soprattutto da bambini e genitori, data la vicinanza di una scuola e che il manto stradale 

dissestato ha causato molti incidenti specie ai ciclomotori. Auspica che tale intervento sia inserito 

quanto prima in programmazione. 

Il Cons. Buccola: condivide quanto detto dal collega ed anticipa il suo voto favorevole, 

sottolineando che gli interventi volti a proteggere l’incolumità pubblica devono essere immediati, 

sottolineando che purtroppo la città presenta molti marciapiedi distrutti. 

Il Cons. Ruggiero: concorda con quanto detto dai colleghi, afferma che è necessario continuare a 

presentare mozioni, ma vorrebbe comprendere a chi devono essere trasmesse vista la situazione 

transitoria della RAP. 

Il Cons. Dentici: favorevole alla mozione ed auspica di comprendere quanto prima, quando si potrà 

intervenire per tale situazione. 

Il Cons. Buonpasso: esprime il suo parere favorevole e ribadisce quanto detto dai colleghi in 

relazione all’incolumità cittadina. A tale proposito comunica che la strada Via Pietro Micca, in 

seguito alla recente alluvione del mese di luglio, si è aperta in due e purtroppo l’Amministrazione 

Comunale non ha messo in atto nessun provvedimento. Pensare di dover aspettare mesi per un 

intervento, dato che ancora non si è svolta la gara per l’attribuzione di tale servizio d’intervento è 

inammissibile. 

Il Cons. Tuzzolino: interviene a sostegno della mozione, evidenziano che tale criticità riguarda 

l’intera città, chiede da chi viene gestito l’intervento in caso di emergenza. 

Il Cons. Lupo: esprime il suo parere favorevole ed auspica che in breve tempo siano adottati i 

provvedimenti necessari volti a garantire l’incolumità pubblica. 
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Il Cons. Sinopoli: concorda con i colleghi consiglieri, evidenziando che l’incolumità pubblica deve 

essere salvaguardata, esprime il suo parere favorevole alla creazione di una lista che riporti gli 

interventi necessari su scala di priorità. 

Alle ore 10.00 esce dalla videoconferenza il Cons. Buonpasso 

Il Cons. Schiera: esprime il suo parere favorevole, auspica che a settembre l’Amministrazione 

Comunale dia delle risposte ai cittadini. 

Il Presidente: risponde che la manutenzione ordinaria continua a essere affidata alla RAP, per 

quanto riguarda la prossima gara d’appalto si attende l’approvazione del bilancio preventivo, per cui 

la gara si rimanda ai primi mesi dell’anno 2021. 

Il Cons. Di Vincenti: puntualizza che nello specifico la sua mozione ha per oggetto non il 

marciapiede ma il manto stradale. 

Il Presidente: sostituisce n.q. di scrutatore il Cons. Di Vincenti con il Cons. Ruggiero. 

Conclusa la discussione pone in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il cui esito è il 

seguente:  

Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (Buonpasso) 

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari   00 

La mozione lett. f di cui al punto 6 dell’o.d.g. avente ad oggetto: ““Rifacimento manto stradale 

della via P.L. Deodato” prot n. 432/regint a firma del Cons. Di Vincenti è approvata all’unanimità 

dei presenti. 

Il Presidente chiede ai presenti se ci sono comunicazioni: 

Il Cons. Lupo: informa che ha provveduto a sollecitare la rimozione di rifiuti ingombranti nella Via 

Altofonte angolo Via Sambucia, angolo via Badami 120/a ed angolo Via Olio Di Lino subito dopo 

il bivio, ma a tutt’oggi non è stato effettuato nessun intervento, pertanto chiede un ulteriore sollecito 

da parte del Presidente 

Il Presidente: chiede, al fine di poter procedere con il sollecito, l’invio di foto tramite WhatsApp  

Il Cons. Sinopoli: chiede al Presidente se è a conoscenza che in Circoscrizione il rilascio dei 

tesserini viene effettuato anche nei giorni di martedì e giovedì con le modalità del turno fisico. 

Il Presidente: conferma che è stata accolta la richiesta, pertanto la situazione sembra migliorata. 

Il Presidente: comunica che ha provveduto ad inviare richiesta di notizie in riferimento alla gara 

d’appalto del Parco Cassarà ed è in attesa di risposta. Invita, inoltre, il Cons. Ruggiero a prendere 

appuntamento con l’Assessorato Enti Locali per chiedere notizie in merito alla questione 

“Decentramento”. Aggiunge che il Dott.re Musacchia, collocato a riposo dal Comune, è stato 

sostituito dal Dott. Puleo. 

Il Cons. Tuzzolino: chiede se ciò produrrà degli effetti positivi. 

Il Presidente auspica che ciò possa avvenire. 

Il Cons. Lupo: comunica che i residenti di Via Molara, 56 lamentano il fatto che non è stato 

effettuato nessun intervento per risolvere la perdita idrica. 

Il Presidente: risponde che provvederà a fare delle segnalazioni ed invita i Sigg. Consiglieri ad 

inviare documentazione per stilare o.d.g. del mese di settembre. 

Alle ore 10:15 in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente chiude la seduta. 

     

 

           Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                              Il Presidente   

    Maria Enza Bastone                                                  Silvio Moncada  
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